

## Administrer une section locale (français) ZOOM

---

**Ce cours sera offert en français.**

La gestion d'une section locale exige une connaissance des règles de procédure, la capacité de communiquer efficacement avec les membres et de savoir déléguer les tâches aux membres de l'exécutif de la section locale. Alors que plusieurs membres sont en télétravail, il faut en outre pouvoir rejoindre les membres chez eux afin de les écouter et les informer.

Ce cours sera offert via ZOOM mercredi le 13 octobre, 2021 de 18h30 à 20h30.

Ce qui sera couvert :

- Les frais de garde familiale seront remboursés selon la politique de l'AFPC sur la garde familiale.

**S'INSCRIRE EN LIGNE [ici](#)**

[afpcatlantique.ca](http://afpcatlantique.ca)

## Administrating a Local (French) ZOOM

---

**This course will be offered in French**

Geared towards Local Officers who want an orientation to better know the purpose of a Local, better distribute tasks among executive members, organizes better meeting, develop strategies to get the job done and who want to feel more confident in working with union "rules of order".

This course will be delivered via ZOOM on Wednesday, October 13<sup>th</sup>, 2021 from 6:30 PM to 8:30 PM.

What is covered:

- Family care will be reimbursed as per the PSAC policy on family care.

**REGISTER ONLINE [here](#)**

[psacatlantic.ca](http://psacatlantic.ca)

